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会 議 録 

 

会議の名称 令和６年度第４回行田市子ども未来審議会 

開催日時 
令和７年３月１７日（月） 

開会：午後２時００分   閉会：午後２時５０分 

開催場所 市役所３階 ３０６会議室 

出席者（委員） 

氏 名  

松田純子、入口早栄子、田口恵利子、橋上威、大木葉子、五味綾子、

松村健一、大竹洋平、桑原宏安、押田葵 

欠席者（委員） 

氏 名  
根岸陵、鴨田和彦、新井啓介、新井康祐 

事務局 

（健康福祉部長）上村浩代、（子ども未来課長）前島伸行、 

（健康福祉部副参事）田中義久、（子ども未来課主幹）馬橋央承 

（子ども未来課主査）関口達也 

（委託業者）株式会社ライフパシフィックデザイン大窪一輝 

会議内容 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

（１）行田市こども計画案について 

（２）その他 

４ 閉  会 

会議資料 

次第 

資料１ パブリックコメントの結果 

資料２ 若者の意見概要 

資料３ 行田市こども計画案 

資料４ 今後のスケジュールについて 

参考資料１ 栗原宣幸こどもの居場所基金活用方針（案） 

参考資料２ 重点政策 子育て支援「こどもまんなか」 

参考資料３ その他政策 新規プレコンセプションケア 

参考資料４ さきたま古墳公園「子どもの遊び場」の整備について 

その他必要事項 傍聴人１人 

会 議 録 の 確 定 

確定年月日 主宰者記名 

令和 ７年 ４月２４日 松 田 純 子 

  



 2 

発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

事務局 

 

 

松田会長 

 

 

大竹委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ【松田会長】 

 

３ 議題【議事進行 松田会長】 

 

それでは、議長を務めさせて頂きます。皆様には、会議が円滑に進行

できますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。議題に入る前に、

ご報告させて頂きます。本日の会議内容につきましては、ボイスレコー

ダーで録音したうえで、正確に会議録を作成させて頂きます。次に会議

の公開についてお諮りいたします。本日の審議会で取り扱う案件は、個

人情報は含まれておりませんので、従って、基本的には会議は公開とす

ることでよろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

それでは、公開とさせていただきます。なお、会議録につきまして

は、後日私が内容を確認した上で、市ホームページに公開させて頂きま

すので、ご了承のほどよろしくお願いいたします。それでは、傍聴人が

いらっしゃるようですので、入室して頂きます。ではこれより議事に入

りたいと思います。 

 

 議題１、行田市こども計画案について事務局の説明をお願いいたしま

す。 

 

 【事務局より議題（１）行田市こども計画素案について（資料１～

３）の説明】 

 

それでは、事務局の説明につきまして、何かご質問やご意見がござい

ましたら、お願いいたします。 

 

資料２の若者との意見交換会のテーマ２ですが、意見交換した６人の

方の今の家族との関係性はどうなのかなというのは気になりました。ま

た、テーマ２の４番の、ＳＮＳ上でつながって、そこは居場所になった

が、実際に会ったら違っていたというのは、ＳＮＳ上では居場所だった

けれども、実際に会ってみたら違っていたというのは、もうそこは居場

所ではなくなったということなのでしょうか。 

 

家族の状況と、ＳＮＳ上の関係のご質問ですが、今回ご意見を伺った

のは、先ほどもお話しさせていただいた通り、２０歳を祝う会の実行委

員６名、男性３名、それから女性３名、それぞれ皆大学生ということは

把握させていただきましたが、家族の状況まではお伺いしていませんで

したので、そこはわからないです。申し訳ございません。続いて、ＳＮ
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松田会長 

 

入口委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

松田会長 

 

入口委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

松田会長 

 

五味委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

Ｓ上でつながり、そこが居場所になったが、実際に会ってみると違って

いたというご意見ですが、この世代は、まさにコロナ禍の影響を直接受

けた方であり、大学に行くときにオンライン授業をやっていたというこ

とです。そして、大学入学の際に、この大学に行く人集まれと言うこと

で、ＳＮＳ上で集まったそうです。そしてコロナ禍が終わって実際に大

学に通い出した時に、そのＳＮＳ上でつながった方とお会いしてみる

と、少しイメージが違ったので、やはり少しＳＮＳは怖いなという印象

を持ったようです。最初の頃はＳＮＳが居場所になったのでしょうが、

実際に会ってみるとやはり違っていたというと意見をいただいたきまし

た。 

 

他にございますか。 

 

社会を意識する若い世代で、２０歳の成人を迎えた方ということです

が、客観的に見ているのだなと感じました。そのことに対して私たちは

世代的にも子育てを終えた世代なので、若い方たちの意見というのはと

ても大事だと感じました。 

 

実際この意見交換会に、事務局２名で参加させていただいたのです

が、本当に核心に迫った客観的な意見を出していただいて、我々もびっ

くりしたのとあわせて、立派な大人としての意見を述べてくれたと思い

ました。 

 

資料２に対して他にご意見はありますか。 

 

若者との意見交換会を実施したことで、これを市政の方に反映させて

いくための具体策はあるのでしょうか。 

 

先ほど少し説明で申し上げましたが、テーマを３つに絞って意見をお

伺いしたのですが、市としては今後、子どもの居場所づくり、プレコン

セプションケアを重点的な施策として進めていきたいと考えているとこ

ろです。 

 

資料１～３で他にご意見はないでしょうか。 

 

２０歳を祝う会の実行委員の方と今回意見交換を行っていますが、意

見交換は毎年やっているのですか。定期的に大学生や若い方と話を聞く

というような機会を設けているのですか。 

 

今回２０歳を祝う会の実行委員さんからご意見を伺いましたが、この

意見交換会につきましては、今年度こども計画を作る上で意見をお伺い

したものでございます。定期的にやっているものではございませんが、

今後は様々な市の施策について、子どもの意見や、その保護者などの意

見を聞き入れて政策を推進していかなくてはいけないということが、子

ども基本法の中に入っていますので、今後は出来る限り子どもの意見等
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松田会長 

 

松村委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

押田委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

大竹委員 

 

 

事務局 

 

 

大竹委員 

 

事務局 

 

松田会長 

 

 

事務局 

 

をお伺いして市の政策に反映していければと思います。 

 

他にご意見ありましたら、お願いいたします。 

 

皆様方のご尽力で行田市のこども計画がよりよいものができあがると

ころですが、基本的なところで、これは市民の皆さんがアクセスする方

法というのはどのようなものがあるのかということと、計画のダイジェ

スト版のようなものを印刷して配るようなご予定や、計画を周知する方

法があるようでしたらお教えいただければと思います。 

 

こども計画の周知の関係ですが、市民の皆様に一人一人お配りすると

いうのはもちろんできないので、こども計画を策定しましたら、市のホ

ームページ上に掲載させていただいて、周知を図っていこうと考えてお

ります。また、ダイジェスト版につきまして、子ども計画は 100ページ

近くある計画ですのでなかなか読み込むのは大変かと思いますので、概

要版を作らせていただき、概要版も併せて市のホームページに掲載して

周知を図ってまいりたいと考えております。 

 

他にご意見ありましたら、お願いいたします。 

 

概要版があるということでしたが、こども計画なので、もちろんメイ

ンはこどもだと思います。小学生や小さいこどもでもわかるような説明

の仕方を概要版に是非盛り込んでいただけたら良いと思います。子ども

がわかりやすく、行田市はこのようなことをしているんだということ

が、子どもでもわかりやすいような見せ方を是非お願いしたいと思いま

す。 

 

わかりました。概要版についてはなるべくそういったところも気にし

ながら作れればと思います。 

 

概要版は素晴らしいと思います。配布については、幼稚園や保育所、

小学校等に配布するのでしょうか。 

 

配布先は、民生委員等に配布する予定ですが、小学校や保育園など詳

細な配布先は、今は資料がないのでわかりません。 

 

できれば、幼稚園や保育園にも配布していただきたいです。 

 

検討させていただきます。本日答えられなくて申し訳ありません。 

 

それでは次に進めさせていただきます。議題２、その他、今後のスケ

ジュールについてお願いいたします。 

 

【事務局より議題（２）その他の今後のスケジュール（資料４）及び

参考資料の説明】 
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松田会長 

 

押田委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

ご質問等ありましたらお願いいたします。 

 

「子どもの遊び場」というのは、有料にするのでしょうか。子どもの

遊び場で、屋内型と外の遊び場があると思いますが、屋内の遊び場でも

児童館のように無料のところもあれば、民間が入った有料のところもあ

ると思いますが、これから検討していくということでしょうか。 

 

施設につきましては、有料無料も含めて今後検討していくものです

が、屋内の施設につきましては、有料の可能性がありますが、それにつ

きましても今後の検討となりますので、今の段階では未定でございま

す。 

 

事務局の説明が終わりましたが、よろしいでしょうか。では、これで

全ての審議の議事は終了となりました。円滑な進行にご協力頂き、どう

もありがとうございました。これをもちまして、議長の任を解かせて頂

きます。ありがとうございました。 

 

【健康福祉部長あいさつ】 

 

４ 閉会 

 

 

 


